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ASSEMBLEE GENERALE  
DU DISTRICT MARITIME  

2016 
 

 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 

 

1. MOT D’ACCUEIL DU PRESIDENT. 

2. ELECTIONS. 

3. APPEL DES CLUBS. 

4. OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE. 

5. MOT DE BIENVENUE DE L’A.B.G.S. 

6. RAPPORTS D'ACTIVITES DU DISTRICT ET RAPPORT MORAL DU 

PRESIDENT.   

7. RAPPORT SPORTIF.  

8. RAPPORT FINANCIER. 

9. RAPPORT DE LA COMMISSION D’ARBITRAGE. 

10. RAPPORTS DE LA COMMISSION FEMININE & SPORTIVE. 

11. RAPPORTS DE LA COMMISSION JEUNES & BREVET FEDERAL. 

12. RAPPORT DU RESPONSABLE DE NOTRE SITE INTERNET. 

13. ALLOCUTION DES PERSONNALITES. 

14. CHANCELLERIE.  

15. QUESTIONS DIVERSES. 

16. LECTURE DU PALMARES ET REMISE DES RECOMPENSES. 

17. RESULTAT DES VOTE. 

18. PRESENTATION DU NOUVEAU PRESIDENT. 

19. MOT DE CLOTURE. 
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Mot d’accueil du Président de District 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale à 09H45 

 Mesdames, Messieurs 

Chers amis boulistes 

 

  Je vous souhaite la bienvenue pour notre Assemblée Générale annuelle dans 

cette salle mise à notre disposition par la municipalité de Grande Synthe. 

   Qu’elle en soit remerciée ainsi que le club de l’ABGS qui nous reçoit aujourd’hui. 

 

  Je salue plus particulièrement la présence parmi nous : 

   Monsieur Martial BEYAERT, adjoint aux Sports de la ville, 

   Monsieur Michel DASSONVILLE, adjoint de la ville,  

   Monsieur Michel NORMAND, Président d’honneur du District Maritime, 

Monsieur Jean-Luc PAGNERRE, ancien secrétaire Général du Comité du 

Nord et responsable de notre site internet. 

Messieurs Michel PAPEGAY et Philippe SWERTVAEGHER, accompagnés de 

leurs charmantes épouses, Claudine et Sylvie représentant l’Association 

Carnavalesque les Snustreraer.  

      

  J’ai reçu les excuses de Messieurs, Damien CARÊME, maire de la ville de Grande 

Synthe, Jean-Claude DESMULIE, Président du Comité du Nord et Vice-président de la 

Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal, retenu par d’autres obligations, Pierre 

CHESNOY, Président d'Honneur du Comité du Nord, pour raison de santé. 

  

  Avant de commencer les travaux, je vous invite maintenant à vous lever pour 

observer une minute de silence en mémoire de nos membres et parents décédés depuis notre 

dernière Assemblée Générale. Notamment, Jacques FOLEY, Michel VAMPOUILLE de l’ABGS, 

Jean LORO PIANA, André VAZYNGHEL, Dany VANACKER de l’USD, Léon BENARD du 

FMOC,  André STEEN du SMPSD, Albert BECQUET de l’USG et peut-être d'autres encore 

mais les noms ne me sont pas parvenus. 

   

 

      Je vous remercie 

 

oOoOo 

 

  Avant d’ouvrir cette Assemblée, nous allons passer au vote du renouvellement du 

bureau. 

  Un petit rappelle, vous pouvez barrer les noms que vous désirez, en sachant 

pertinemment qu’il faudra une simple voix pour que la personne soit élue car le nombre de 

candidats n’est pas atteint. 

  Je demanderais à 2 ou 3 personnes de bien vouloir s’occuper des dépouillements. 

Qui est volontaire : Arnaud BOUTELIER, Président de l’US Dunkerque, Didier DEGRAEVE, 

licencié à l’ABGS et Jean-Yves VEIGNIE, vice-président du FMOC Pétanque. 
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  Je vous propose de démarrer les débats tels qu’ils figurent dans l’ordre du jour 

qui vous a été transmis.  

 

Appel des clubs par le secrétaire 
 

Je passe la parole à notre Secrétaire Général.  

  

Le nombre de clubs présents est de :   10/11 

 

Le club du S.C Bourbourg est absent. 

 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président 
 

  Le quorum étant atteint, je déclare l’ASSEMBLEE GENERALE 2016 du District 

Maritime ouverte.    

 

A toutes et à tous, je vous remercie de votre présence qui démontre l’intérêt que vous 

portez à notre discipline et à votre district, et particulièrement le club de l’ABGS, ses 

membres et son Président Monsieur Bernard LEUCHART à qui je passe la parole. 

  

 

 

Mot de Bernard LEUCHART, président de l’ABGS 
 

Madame, Messieurs les membres du District, 

Mesdames, Messieurs, 

Chers amis boulistes. 

   

C’est toujours une grande joie de recevoir le District Maritime. Je lui souhaite une bonne AG 

ainsi que des travaux fructueux. 

 

Permettez moi de vous souhaitez de bonne fêtes de fin d’année au nom de l’ABGS. 

 

Merci et à toute à l’heure. 

 

 

 

Mot de Martial BEYAERT, adjoint aux sports 
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Rapports d'activités et Moral 

du Président de District 

   

  Mesdames, Messieurs, chers Amis Boulistes. 

 

J’ai le plaisir de vous présenter le dernier rapport d’activité du district pour ce 

mandat, car c’est une année élective.  

 

Sur le plan administratif   
 

a) Le district est composé de 10 membres élus. Nous avons eu cette année : 

 6 réunions de district 

 1 réunion de calendrier 

 De nombreuses réunions de commissions, les responsables vous feront la 

synthèse tout à l'heure. 

 Et aujourd’hui cette Assemblée Générale.  

b) 3 membres du District élus et un extérieur vous représentent au sein du comité du 

Nord, un membre élu et un membre extérieur sont aussi à la Ligue des Hauts de 

France. 

c) Je vous rappelle que la semaine prochaine a lieu l’Assemblée Générale du Comité du 

Nord à Lomme, j’espère que les clubs seront présents ou représentés, c’est une 

année élective également. N’hésitez pas à utiliser les procurations en cas d’absence. 

 

Sur le plan Sportif 
Nous avons eu cette année dans le district : 

 Le Championnat du Nord X 3 Féminin + X3 T.C à l’ABGS, 

 Le Championnat de Ligue X3 Promotion au SMPSD, 

 Le Championnat de Ligue X2 Mixte à La Boule Saint Poloise Cheminot, 

 Le Championnat du Nord X2 Jeunes à l’ABGS, 

 6 qualificatifs aux Championnats Départementaux, 

 6 qualificatifs aux Championnats de Ligue, 

 Le Challenge du District (S, J, F, C, M, B), 

 17 concours Départementaux, 

 10 concours Féminin, 

 3 concours jeunes, 

 2 concours qualificatifs hivernaux (SMPSD et ABL), 

 6 Grand Prix (V, S, F ABGS et USD), 

 1 Rassemblement Bouliste (toutes catégories),                                                                        

 1 rencontre de l’Amitié, 

 1 concours du District. 
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 Au niveau des effectifs.  

Pour l’année 2016, nous comptons 914 licenciées, une baisse malheureusement de 8 

licences. 

 

Notre palmarès est très élogieux, je profite une nouvelle fois pour féliciter tous les 

Championnes et Champions 2016 pour les titres obtenus à savoir : 

Aux Championnats de France, nous avons obtenus de bons résultats, à noter un 64ème, 

trois 32ème et deux ¼ de finale. Dans la catégorie jeune les résultats cette année ont 

été moins bon que l’an dernier puisque nous n’avons pas de représentant du district aux 

Championnats de France. 

  

Le Secrétaire Général vous donnera le palmarès et les résultats aux divers 

Championnats de France tout à l'heure. 

 

Le 19 novembre, nous avons organisé le concours du District.  Nous avons eu 33 équipes 

seniors et 12 équipes féminines. Merci à tous les participants et merci aux membres 

présents ce jour là. 

 

Le 27 novembre le district a organisé sont traditionnel Trophée de l’Amitié, je tiens à 

félicité le FMOC Pétanque pour son accueil. C’est un concours qui me tient à cœur car 

c’est vraiment convivial. 

 

Le 14 novembre, nous avons réuni le bureau du District et validé ce qui à été annoncé 

lors de la réunion de district du 24 octobre à savoir que le surplus de la dotation du 

Rassemblement Bouliste servirait au Challenge du district. 

 

En ce qui concerne la Coupe de France des clubs, dans l’édition 2016-2017 le District a 

eu 8 clubs qui se sont engagés. 1 club sort des tours départementaux, il s’agit de l’USD 

qui se déplacera à Pouru Saint Rémy. Nous leurs souhaitons bonne chance. 

 

Concernant le Championnat des clubs, nous avons deux clubs qui se maintiennent en 

CDC2 et 1 qui monte en CDC1. Il s’agit de l’ADJM, le SMPSD et La Boule Saint Poloise 

Cheminot. 

Pour la CDC3, nous félicitons le club de l’USD qui aura l’an prochain deux équipes en 

CDC2. 

Nous allons remettre la dotation de ce Championnat, en précisant que les deux coupes 

sont à remettre en jeu l’an prochain. 

J’appelle les responsables des clubs de l’USD 1 & 2, Cappelle, ABGS, ADJM et le 

SMPSD. 

 

Nous avions deux joueurs qui ont participés au trophée des villes à Valence d’Agen du 

10 au 13 novembre dernier, sous le Nom de « LILLE », il s’agit d’Arnaud BOUTELIER et 

de Sébastien  PECQUEUX de l’USD qui a remplacé au pied levé Adrien BELLOC 

indisponible, ils s’inclinent en 8ème  de finale contre Vesoul. 
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Pour 2017, le district aura les organisations du Championnat du Nord X2 Mixte au 

SMPSD le 09 avril et les Championnats de Ligue X1 Féminin et X2 Senior à la Boule 

Saint Poloise Cheminot le 11 juin. 

L’ABGS organisera les 16ème  et 8ème de finale de la Coupe de France des clubs les 18 & 

19 février 2017. 

Nous aurons aussi l’Assemblée Générale du Comité Départemental le dimanche 10 

décembre, cette AG aura lieu à Petite Synthe.  

 

Comme l’an dernier il ne faut pas oublier de vous inscrire pour les championnats 

régionaux, la date limite est fixée le 19 mars 2017 avec le règlement de 3 € par joueur. 

 

Nous reconduirons notre Concours des dirigeants « Challenge de l’Amitié » qui aura lieu 

au boulodrome du SMPSD le dimanche 26 novembre.  

Le Rassemblement Bouliste aura lieu au boulodrome de l’ABGS les 21 & 22d'octobre. 

Le concours du District le 18 novembre. 

 

Je voudrais remercier les municipalités de Grande Synthe, Dunkerque pour l’aide 

qu’elles ont apportées lors des organisations des Championnats 

 

Sur le plan des finances  
Nos finances sont saines grâce notamment à la subvention de 900 € de la part des 

Snustr. Nous les avons aidés pour le démontage de la salle au bal de carnaval. Nous 

serons présents (si les bénévoles sont d'accord le 19 mars à 6H00).  

Je profite de l’occasion pour appeler les personnes courageuses qui ont œuvré un 

dimanche matin à 06H00. 

Je demande aux Snustr de leur remettre leurs petits cadeaux de remerciement. 

 

Mrs ALONZO Laurent, COTTE Kevin, COTTE Pascal, DEGRAEVE Cyril, DEGRAEVE 

Didier, LEFEBURE Réjean, MAILLOT Christophe, PAGE David, VERVLIET Laurent et 

WILLAERT José pour les hommes. 

Chez les dames LEFEBURE Patricia (qui a fait la nuit au bar à champagne).  

 

Nous appelons aussi Jocelyne et Sandra LEUCHART qui nous aident pour notre 

concours du district (spécialistes des sandwichs). 

 

Voilà pour l'essentiel des activités du District Maritime. 

Mes camarades développeront davantage. 
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Passons au Rapport Moral. 

 

 Cela fait la 12ème année que je vous présente le rapport moral du District Maritime.  

2017, année élective pour notre district, malheureusement il y très peu de candidats. 

Seulement 8 candidatures, cela fait peu, surtout que se sont des candidats sortants. 

 

Comme je vous l’ai déjà annoncé, je ne ferais pas plus de 20 ans de Présidence. Bien-sur 

si vous le désirez. 

Il est temps qu’il y ait d’autres candidatures, il ne reste plus que 2 mandats et cela va 

très vite. 

 

Le secrétariat, je félicite Michel pour la rapidité des comptes rendus qu’il nous fait, 

vous savez aussi bien que moi que ce n’est pas facile de retranscrire la totalité de ce 

qui est dit en réunion. 

La commission finances, à sa tête Bernard LEMAITRE qui veille sur nos comptes. 

Prospection et contrôle, je sais qu’il y a eu beaucoup de concours « sauvages », mais 

comme je vous l’ai dit l’an dernier, nous verrons cela au prochain mandat. 

Jeunes, BF et sélection, je voudrais remercier Jean-Christian EVRARD ainsi que toute 

son équipe pour le travail fourni cette année. Je sais déjà que sa tache sera encore 

rude pour les années qui suivent (enfin jusqu’au prochain mandat).  

Sportive & Féminine, nous avons crée la CDC 3, je remercie tous les clubs qui ont 

participé à l’édition 2016. Je remercie les clubs qui ont participé à cette deuxième 

édition. 

Pour 2017, nous créerons la CDC-V et continuerons la CDC-3. Vous avez dans vos 

dossiers la feuille d’engagement pour les deux compétitions ainsi que les feuilles de 

match. 

Les règlements vous ont été distribués lors de notre réunion de district du mois de 

novembre à l’ABGS. 

 

Arbitrage, Il y a eu 3 candidatures pour passer l’examen blanc d’arbitre. Je ne connais 

pas les résultats.  

Challenge, merci à Bernard de s’occuper également de ce challenge, chose pas évidente 

car l’erreur est humaine. 

Chancellerie : Malheureusement très peu de demande et je remercie Paul de s’occuper 

de cette commission, les formulaires ne sont pas rendus ce qui complique encore plus sa 

tache. 
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Site internet, je remercie Jean-Luc PAGNERRE qui s’occupe de notre site, il est à jour. 

Je vous rappelle l’adresse www.ffpjp-maritime.fr  

Je voudrais encore remercie toute  cette équipes qui pendant les quatre dernières 

 années ont donné de leurs temps et bonne continuation pour l’équipe du prochain 

 mandat. Encore un GRAND MERCI. 

 

 

Merci de votre écoute. 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE DU 04 DECEMBRE 2016 
BILAN SPORTIF 

---------------------------------------- 

 
Le District Maritime compte cette année 914 Licencié(e)s en perte de  

8 licencié(e)s pour 11 clubs, se décomposant comme suit : 

 
 

2016 Catégories 

626 Seniors Masculins 

191 Seniors Féminins 

6 Juniors Masculins 

4 Juniors Féminins 

17 Cadets Masculins 

2 Cadets Féminins 

23 Minimes Masculins 

13 Minimes Féminins 

25 Benjamins Masculins 

7 Benjamins Féminins 
 

 

I CHAMPIONNATS DE LIGUE 
Vice-champions de Ligue Triplette Cadet le 17 avril à Marly : 

 ANGIER Jérémy     FMOC 

 ANGIER Maxime     FMOC 

 

 

Vice-champions de Ligue Triplette Junior le 17 avril à Marly : 
 AFONSO Céline     A.B.L 

 

 

 Champions de Doublette Mixte le 02 mai à la Boule Saint Poloise Cheminot : 
 Stéphanie BOUTELIER    USD 

 Arnaud BOUTELIER     USD 

      

  

http://www.ffpjp-maritime.fr/
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Champions de Doublette Seniors le 25 juin à Etaples : 
 Arnaud BOUTELIER     USD 

 PECQUEUX Sébastien    USD 

 

  

 

II CHAMPIONNATS DU NORD 
Championne du Nord Triplette Promotion le 20 mars à Caudry : 
HAVERLAND Alexandre    USD 

LASSUS Alain     USD 

KINNOO Geoffrey     USD 

 

Champion du NORD Triplette Provençal le 28 mars à Marly : 
GODDART Geoffrey     USD 

       

Vice-champions du Nord Triplette Junior le 03 avril à Bruay : 
DEMETRIO Enzo     ABGS 

DEMETRIO Antoine     ABGS 

DEMEULENAERE Giovanni   ABGS 

 

Vice-champions du Nord Triplette Minime le 03 avril à Bruay : 
LAIR Ethan      FMOC 

 

Vice-championnes du Nord Doublette Féminin le 10 avril à Aulnoye Aymerie : 
GRISOLET Stéphanie    ABGS 

GRISOLET Ingrid     ABGS 

 

Championnes du Nord Doublette Féminin le 10 avril à Aulnoye Aymerie : 
COTTE Julie      USD 

POINSOT Sandrine     USD 

 

Vice-championnes du Nord Triplette Féminin le 01 mai à l’ABGS : 
BOUTELIER Stéphanie    USD 

COTTE Julie      USD 

FRANCOIS Christine     USD 

 

Championnes du Nord Triplette Féminin le 01 mai à l’ABGS : 
QUILLIOT Laurence     FMOC 

VERRIELE Laurence     FMOC 

ANGIER Sonia     FMOC 

 

Vice-champions du Nord Triplette Senior le 01 mai à l’ABGS : 
MARION Fabien     USD 

UYTTERHAEGEN Georges    USD 

DECOONINCK Marc    USD 

 

Champions du Nord Triplette Senior le 01 mai à l’ABGS : 
BOUTELIER Arnaud     USD 

GODART Geoffrey     USD 

PECQUEUX Sébastien    USD 
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Vice-championne du Nord Tête à tête Féminin le 05 mai à Ronchin  : 
 COTTE Julie      USD 
 

Championne du Nord Tête à tête Féminin le 05 mai à Ronchin : 
 POINSOT Sandrine     USD 

 

Champion du Nord Doublette Senior  le 05 mai à Ronchin : 
HAUTECOEUR Sébastien    USD 

KINNOO Geoffrey     USD 

 

 

Vice-champions du Doublette Benjamin le 17 septembre à l’ABGS : 
LAURENS Yanis     SMPSD 

POUILLE Lucas      SMPSD 

 

 

Champions du Doublette Benjamin le 17 septembre à l’ABGS : 
ALBA Allan      SMPSD 

CAENES Maxime      SMPSD 

 

Vice-champions du Doublette Minime le 17 septembre à l’ABGS : 
SANTY Océane     ABGS 

DEMETRIO Juliano      ABGS 
 

 

Champions du Doublette Minime le 17 septembre à l’ABGS : 
LAIR Ethan      FMOC 
 

 

 

III RASSEMBLEMENT BOULISTEADJM les 22 & 23 Octobre. 
 

 Senior :  

           Vainqueurs : A   Geoffrey KINNOO/ Laurent ALONZO/ Didier FRANCOIS        USD 

B   André MACREZ/ Giovanni DEMEULENAERE/ Patrice REGHEERE  ABGS 

C   Mickaël LOCATELLI/ Marc BARUZZI/ Bernard UYTTERHAEGEN   SMPSD 

 

 Féminine :     

 Vainqueurs :  Laurence QUILLIOT/ Laurence VERRIELE                             FMOC 

                

 

 Cadet :  Maxime ANGIER/ Jérémy ANGIER        FMOC 

 Minime:   Bryan PAGE/ Nolhan SJOBERG                                         CAPPELLE 

 Benjamin:  Allan ALBA/ Maxime CAENES         SMPSD 
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CHAMPIONNATS DE France 
   

 

 

 Championnat de France Triplette Provençal du 18 au 20 juin à 

 Varennes/Allier 

 Geoffrey GODART avec 2 joueurs du Valenciennois ne sortent pas des poules  

  

 Championnat de France Triplette Promotion les 25 & 26 juin à 

 Bagnols/Cèze 
 Alain LASSUS, Alexandre HAVERLAND et Geoffrey KINNOO perdent en ¼ de finale. 

 

 Championnat de France Triplettes Féminin les 2 & 3 juillet à Bagnols/Cèze.  
L’équipe du FMOC composée de Laurence QUILLIOT , Laurence VERRIELE et Sonia 

ANGIER ne sort pas des poules. 

 

 Championnat de France Doublette Mixte les 23 & 24 juillet à Rumilly. 
Stéphanie et Arnaud BOUTELIER s’inclinent en 32

ème
. 

 

 Championnat de France Doublette Féminin les 27 & 28 août à Montauban. 
Julie COTTE et Sandrine POINSOT ne passent pas les poules. 

 

 Championnat de France Triplette Senior les 03 & 04 septembre à 

 Montauban. 
L’équipe vice-championne à savoir Fabien MARION, Marc DECOONINCK et 
Georges UYTTERHAEGEN s’incline en 64

ème
. 

Tandis que les champions, Arnaud BOUTELIER, Geoffrey GODART avec Sébastien 
PECQUEUX perdent en 32

ème
. 

 

 Championnat de France Tête à tête Féminin les 10 & 11 septembre à 

 Lanester. 
Sandrine s’incline en 32

ème
. 

 

 Championnat de France Doublette Senior les 10 & 11 septembre à 

 Lanester. 
L’équipe championne du Nord  Geoffrey et Sébastien s’incline en 32

ème
. 

 Arnaud BOUTELIER et Sébastien PECQUEUX perdent en ¼ de finale. 
 

       

Nous allons mettre au vote le bilan sportif 

CONTRE   /  ABSTENSION    / POUR  10 

 

Adopté à l’unanimité 
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Rapport Financier  

par Bernard LEMAITRE 

 

RAPPORT FINANCIER 2016 
PERIODE DU 01/12/2015 au 29/11/2016 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, 

 Compte rendu financier pour l’exercice du 1er décembre 2015 ai 29 novembre 2016. 

 

 RECETTES DEPENSES 

RECETTES COURANTES   

Affiliation des clubs 2 305.00 €  

Redevances sur les qualificatifs et concours officiels 558.40 €  

CDC3 (provision) 120.00 € 200.00 € 

Qualificatifs aux championnats 3 522.00 € 3 522.00 € 

MANIFESTATIONS ORGANISEES PAR LE DISTRICT   

Rassemblement bouliste (dotation district) 590.00 € 385.00 € 

Concours du district 711.99 €  

Dotation concours du district  250.00 € 

Achat buvette pour le concours du district 

Soit un bénéfice de 208.67 € 

 253.32 € 

Bons d’achats pour le challenge (provision)  1 200.00 € 

Trophée amitié dépenses  35.35 € 

SPONSOR les snustreraer 900.00 €  

ECOLES DES JEUNES   

Dotation des clubs 680.00 €  

Déplacement en autocar  1 330.00 € 1 330.00 € 

Déplacement des accompagnants   478.02 € 

Récompenses jeunes  462.88 € 

Boissons interdistrict jeunes 27/03  23.83 € 

Récompenses par le CDN déplacements 229.68 €  

Suite aux résultats dotation par le CDN 240.00 €  

FONTIONNEMENT + DIVERS   

Trophée AG 2015  350.00 € 

Calendriers 180.00 € 180.00 € 

Internet + téléphone  333.00 € 

Frais de banque  39.04 € 

Frais de bureau  194.36 € 

Repas AG 2015  829.80 € 

Provision 2015  - 500.00 € 

Réunions  122.00 € 

Assurances  119.08 € 
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Frais divers  30.00 € 

Frais postaux  54.44 € 

Formation gestion  16.00 € 

Outillage  9.90 € 

Repas AG 2016 (provision)  600.00 € 

Intérêts banque 25.47 €  

Revente boissons 93.76 €  

PROTOCOLE   

Remerciements bénévoles 2016  316.20 € 

Récompenses champions (provision)  200.00 € 

Remerciements aux membres sortant (provision)  360.00 € 

 11 486.30 € 11 394.22 € 

Bénéfice  92.08 € 

TOTAL 11 486.30 € 11 486.30 € 

 

Résultat comptable au 09.11.2016     

Existant au 01.12.15 3 188.81 €   Compte bancaire     264.25 € 

Gain de l’exercice      92.08 €   Compte sur livret   3 000.00 € 

        Caisse          16.64 € 

    ----------------      -------------- 

     3 280.89 €        3 280.89 € 

 

 

Explication : Le montant total des frais pris en provision (2 560 €) a été passé directement 

au débit de la banque. Ce montant correspond aux frais réels intervenus après l’arrêt des 

comptes. 

 

Comme vous pouvez le constater les comptes sont cette année parfaitement équilibrés. 

 

Néanmoins certains postes de recettes ou de dépenses datent de plusieurs années et ils 

seront sans doute à revoir au sein du comité qui sera désigné. 

 

Rous mes remerciements au Snustreraer qui tous les ans contribuent largement au bon 

fonctionnement du district et également mes remerciements à Roseline et à tous les 

Présidents de Clubs qui ont supporté mes demandes financières dans la joie et la bonne 

humeur. Je n’ai pas d’autres commentaires à faire et je vous remercie de m’avoir écouté.  

 

 

Nous allons mettre au vote le bilan financier 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  10 

 

L'Assemblée donne Quitus au Trésorier Général 
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Rapport de la Commission d'arbitrage 

par Bernard LEUCHART 
Bonjour  

Pour 2016 nous sommes 5 arbitres encore une année passée pour le corps arbitrale.  

Une année avec du pour et du contre nous avons essayé d'arbitrer tous vos concours et se 

n'est pas facile avec si peut d'arbitre  

Pour cette année 11 concours pour le challenge du district, les qualifs, les championnats du 

nord et de ligues, coupe de France, et pour Isabelle et moi des nationaux et championnats de 

France.  

 

Nous faisons un Maximum pour être sur le terrain dès que nous le pouvons 

 

Pour cette année nous avions un arbitre de moins mais pour une bonne chose, une naissance 

encore toutes mes félicitations aux parents. 

 

Pour 2017 je passe la main et à la personne qui prendra la relève je lui souhaite  un bon 

courage.  

 

merci de m'avoir écouté et passé de bonne fête de fin d'année 
 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activités de la Commission d'arbitrage. 
 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  10 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

Rapport de la Commission Féminine & Sportive 

par Catherine BOENS 
   

Pas reçu 

 

CONTRE    / ABSTENSION    /  POUR  10 

Adopté à l’unanimité  
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Rapport de la Commission Brevet Fédéral, Sélection 

et Jeunes 

par Jean-Christian EVRARD 

 

                                                     

 
COMMISSION BREVET FEDERAL 

 

En 2016, nous n’avons eu aucun candidat à l’examen de Brevet Fédéral 1er degré. Un seul candidat 

s’est présenté à l’examen 2è degré, il s’agit d’Arnaud BOUTELIER qui la réussi avec brio. S’il 

n’est plus possible de s’inscrire pour l’examen brevet fédéral 1er degré, je vous rappelle que les 

dates limites pour les inscriptions à la formation Initiateur  le 31 décembre 2016, et pour 

l’examen au brevet fédéral 2è degré le 15 juin 2017. 

L’effectif d’encadrant diplômé est de 7 brevets fédéraux décomposé de la façon suivante :  

 1 diplômé d’état 

 4 brevets fédéraux 2è degré 

 2 brevets fédéraux 1er degré 

Chez les initiateurs, 1 licenciée a passé la formation Initiateur, l’effectif passe de 25 à 26 

initiateurs 

Ce qui représente un total de 33 personnes pouvant encadrer nos jeunes. 

En 2017, les objectifs seront : 

 la préparation des candidats à l’examen de brevet fédéral 2è degré on espérant que nous 

ayons des candidats  

 La formation sous forme de séminaire des brevets fédéraux et initiateurs du district 

maritime. Celle-ci sera prévue fin janvier début février 2017.  

 

 

        

 COMMISSION SELECTION 

 

En 2016, nous avons réalisé le stage de pré-sélection qualificatif aux sélections 

départementales, malheureusement les joueurs proposés n’ont pas brillés au premier stage 

départemental. 

Pour 2017, le stage sera reconduit pour les jeunes et les féminines, il sera prévu en janvier 

2017. Je lance dès aujourd’hui un appel à candidature aux clubs intéressés pour nous accueillir 

Voici les années de naissance qui devraient pris en compte par la DTN : 

 JEUNES :     2001 à 2005 

 ESPOIRS FEMININES :   1996 à 2000 

 JEUNES FEMININES :   2001 
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 ESPOIRS MASCULINS :  1996 à 1999 

 

ATTENTION : A PART LES JEUNES,  CES ANNEES DE NAISSANCE NE SONT PAS 

OFFICIELLES ET RISQUENT D’EVOLUER 

RAPPEL IMPORTANT : il ne suffit d’être bon en stage, la DTN prend également en compte le 

palmarès des stagiaires !  

Avant d’être proposé à la DTN, il faut franchir les étapes suivantes : 

 La présélection dans le district 

 Les stages départementaux 

 Le stage de Ligue 

 Le stage de zone 

Puis commence les sélections au niveau national 

 Le stage interzone 

 Les Stages nationaux 

Et enfin vous voilà arriver dans le Groupe France puis l’Equipe de France 

 

 

 

 

COMMISSION JEUNES 

 

 

 

 

 

 

L’école de pétanque  2016 s’est terminée en septembre de cette année. Nous avons accueilli  64 

jeunes sur les 97 que compte le District Maritime, soit 66% de nos jeunes. C’est bien mais l’on 

peut faire mieux. 

7 clubs ont participés sur les 11 que compte le District, et on peut également faire mieux. 

La réception pour la remise des récompenses de l’école de pétanque a été un succès grâce à vous 

les jeunes joueurs mais surtout grâce à la dotation offerte par le District Maritime, sa 

commission jeunes, et l’ensemble des clubs du district maritime et en particulier la Boule Saint 

Poloise qui a encore fait encore un gros effort de dotation financière cette année. 

Je remercier les éducateurs et les initiateurs qui ont donnés un peu de leur temps pour 

encadrer les 10 séances d’apprentissage.  

Je remercie,  Carole, Michel, Jean-Claude qui ont bien voulus m’aider lors de l’initiation 

pétanque, La Boule Cappelloise qui nous recevait, et la Communauté Urbaine de Dunkerque pour 

sa dotation 

Cette journée a connu un gros succès avec la présence de 4 centres aérés et 103 enfants. 
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Malgré toutes nos actions, nos effectifs Jeunes sont en très légère baisse, en 2013 nous avions 

102 jeunes, en 2016 seulement 97.  

Reste à régler le problème de l’encadrement de notre école de pétanque mais aussi du CDD. 

Nous avons failli ne pas être qualifiés pour la phase faute de coach avec voiture ! 

J’en profite pour féliciter et remercier tous les jeunes qui ont participés à ce Championnat 

Départemental de Districts. Ce n’est pas facile de composer les équipes, on voudrait faire  

plaisir à un maximum de jeunes mais il faut penser à gagner et par conséquent on se doit de 

composer les équipes avec les joueurs les plus performants du moment. 

 

Les prévisions 2017 sont : 

La 4è session de l’école de pétanque va démarrer vers la mi-février 2017, notre objectif faire 

participer un maximum de jeunes de notre district, mais il y aura du changement. Nous voulons 

nous consacrer sur un apprentissage plus sérieux de nos joueurs et en particulier les plus 

jeunes, c’est un GROS CHALLENGE qui nous attend. Nous allons mettre en place de nouvelles 

séances en commençant par les bases (position, gestuelle, technique, tactique, etc…)  

Les horaires seront revus pour que tout le monde puisse arriver à l’heure car arriver après le 

démarrage de la séance perturbe le bon de déroulement de celle-ci. 

Malheureusement, il nous faut prendre des dispositions dans l’intérêt des jeunes et du bon 

fonctionnement de notre école, et peut-être serons-nous amener à refuser les retardataires.  

Nous allons refaire notre initiation pétanque, dès aujourd’hui je lance un appel aux clubs 

intéressés. 

Un grand merci aux éducateurs et initiateurs, qui ont participés et décidés de donner un peu de 

leur temps pour faire fonctionner la commission technique de notre district et l’école de 

pétanque. Merci également aux élus qui nous ont soutenus, aux clubs qui nous ont accueillis et qui 

nous recevrons prochainement. 

Je terminerais en rappelant que le nouveau projet est ambitieux, c’est pour cela que je vous 

lance un nouvel appel ‘’ON COMPTE UNE NOUVELLE FOIS SUR VOUS’’ joueurs, parents, 

éducateurs, initiateurs, dirigeants et clubs pour atteindre nos objectifs dans l’intérêt de notre 

discipline et plus particulièrement de nos jeunes. 

 

 

 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activité de la Commission BF & Jeunes 
 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  10 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

Mot de Monsieur Jean-Luc PAGNERRE  

Responsable de notre site Internet 

 

 

Cela fait 3 ans que le site existe et nous continuons toujours à connaitre une augmentation de 

visiteurs. 
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Les consultations se font de plus en plus via les Smartphones, elles ont représenté 23 % 

cette année. 

C'est pour cette raison que nous apporterons de plus en plus de soins à la mise en page pour 

ce genre de consultation. 

 

Concernant la newsletter, elle a été moins diffusée cette année, car bien souvent les 

informations ne sont pas reçues rapidement pour être mis sur le site. Mais nous essayerons 

de nous améliorer en 2017. 

 

Des licenciés ignorent l'existence du site, il faut donc que nous communiquions davantage sur 

son existence. Une petite affiche a été distribuée à l'entrée sur lequel l'adresse du site vous 

est rappelée. 

 

Merci encore aux clubs qui me font parvenir les affiches de leur concours durant l'année. 

(SMPS, ABGS, USG, USD). 

 

Les résultats et le calendrier sont toujours les plus consultés, Les Comptes rendus de 

réunions sont à disposition sur le site pour les licenciés, pour pourrez ainsi constater le 

travail qui est effectué par le district et les clubs. 

 

Nous avons mis également le Logo de Paris 2024, pour soutenir la candidature, nous espérons 

que Paris soit choisis pour les Jeux Olympiques et voir enfin le sport pétanque représenté. 

 

N'hésitez pas à vous inscrire sur le site pour recevoir les informations. 

 

www.ffpjp-maritime.fr 
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Mot de Michel NORMAND 

Président d’Honneur du District Maritime 

 

 

Mot de Michel PAPEGAY 

Président des Snustreraer 

 

       oOoOo 

 

 

Rapport de la Commission Chancellerie  

Par Paul LAURETTE 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, chers amis bouliste. 

 

 Si la plupart des bénévoles que nous sommes ne courent pas après les distinctions, il 

faut néanmoins reconnaitre le mérite des personnes qui travaillent dans l’ombre, et cette 

année je remercie les présidents qui ont mis à l’honneur ce jour ces 3 bénévoles qui œuvrent 

chaque jour pour notre sport. Dommage qu’il n’y en a si peu. 

Avant de passer à l’appel des récipiendaires, permettez-moi de vous présenter, à vous et vos 

familles, mes meilleurs vœux pour l’année 2017. 

 

 C’est à l’âge de six ans qu’il commence à jouer à la pétanque et non aux billes, 

suivant sa famille de pétanqueurs. 1980 étant l’année de sa première licence. 

C’est dix dernières années il a occupé la fonction de secrétaire. Toujours partant 

pour emmener ses camarades dans les Championnats, Coupe de France des clubs, 

c’est de la graine de bénévole. 

 Pour la médaille de Bronze du District Maritime, j’appelle  

Gaëtan MAERTEN 

 

 Au club depuis une vingtaine d’années, il s’investit énormément pour le bien des 

autres. 

- Initiateur à l’école de pétanque, il suit son équipe aux divers 

Championnats et est de bon conseil. 

- Responsable de la section Handicap, il est devenu l’entraineur principal 

de l’équipe pour les qualifs au Championnat de France su sports 

adapter, pour eux i est un « DIEU ». 

- Réfection des terrains et divers petits travaux d’entretien du 

boulodrome sont coutumiers chez lui. 

Pour la médaille d’Argent du District Maritime, j’appelle  

Bernard UYTTERHAEGEN 
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 Je pourrais faire un livre sur cette personne. 

Elle prend sa 1ère licence en 1993, son esprit de bénévole apparait déjà en 

donnant un coup de main à « BB, Brigitte Baruzzi » derrière le bar. 

En 2000, elle entre au Comité de soutien, 2004 au Comité Directeur faisant 

partie des commissions Bar- Ainés et Fêtes. 

2012, elle devient secrétaire-adjoint. Accompagnatrice des jeunes aux divers 

championnats ou elle prend en charge la restauration, elle se dévoue aussi 

pendant plusieurs années à l’organisation des manifestations orchestrées par le 

District Maritime. 

Pour ta présence, ton temps passé, ton bénévolat tout simplement. 

 Pour la médaille d’Or du District Maritime, j’appelle 

Danièle BAUDOIN. 

 

Intervention du Président 

 

Ils ont décidé d’arrêter le Comité Directeur et ne pas se représenter. 

C’est leurs choix, mais ils nous manquerons. J’appelle Monsieur Bernard 

MENEBOO ainsi que Monsieur Bernard LEUCHART pour leur remettre un petit 

souvenir de leur passage au District. 

 

 

  C’est un grand Honneur pour moi d’avoir côtoyé une grande dame (pas par 

la taille) mais pour le travail qu’elle a fourni pendant 25 ans. 

Elle a été trésorière de son club pendant 8 années de 1992 à 2000.  

Par la force des choses, elle a dû reprendre la présidence de son club après le 

décès de son papa.  

  Je pense que tout le monde c’est de qui je parle. 

Toujours bien reçu lors des manifestations qu’elle devait organiser au nom 

du District Maritime (concours, Rassemblement Bouliste, AG, Réunion, etc…) et 

même au trophée de l’amitié, alors qu’elle venait de perdre sa maman quelques 

jours avant. 

 Ces dernières années, elle a fait grandir son club en quantité et qualité et 

développé sa renommée surtout au niveau sportif. 

  Elle a pris en ton âme et conscience la décision d’arrêter après toutes ses 

années. 

 Maintenant une nouvelle vie commence pour elle, moins de soucis, de 

problèmes, de discutions stériles.  

  Le District Maritime est heureux d’offrir ce présent à  

Madame  Roseline MAERTEN pour tout le travail qu’elle a donné durant 

toutes ses années et tu nous manqueras beaucoup. 
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Questions diverses 

 

 Question posée par Monsieur VANDORME Christophe de l’U.S Dunkerque : 

  Monsieur le président. 

Je souhaiterais savoir à quoi sert l’argent que vous réclamez pour le Rassemblement 

Bouliste et que vous ne reversez pas en totalité ? 

Pour moi et d’autres personnes c’est incompréhensible. Cet argent doit être versé en 

totalité ! 

Réponse : En accord avec les responsables de clubs lors de notre réunion mensuelle du 
24 octobre, la participation des clubs sert à la dotation du Rassemblement Bouliste. Le 
surplus de cette somme est remis dans le Challenge. Vous comprendrez que nous ne pouvons 
remettre l’argent dans sa totalité, ce serait vraiment incompréhensible. Surtout lorsqu’il n’y 
pas beaucoup d’équipe. 

Nous étudierons la question l’an prochain. 
 

RESULTATS DES VOTES 

 

    
Nom Prénom Club Nombre de Voix 

ALONZO  Laurent U.S Dunkerque 10 

BOENS  Catherine S.M.P.S.D 10 

EVRARD Jean-Christian F.M.O.C 10 

LAURETTE Paul S.M.P.S.D 10 

LEFEBURE Réjean A.B.G.S 10 

LEMAITRE Bernard U.S Dunkerque 10 

MENEBOO Bernard S.M.P.S.D 10 

TRUYEN Michel U.S Dunkerque 10 

WATTIAU Carole S.M.P.S.D 10 

    

PRESENTATION DU NOUVEAU PRESIDENT 

 

Le nouveau bureau a décidé qu’il n’y a aucun changement dans le Comité Directeur 

 

Président : Réjean LEFEBURE  

Secrétaire : Michel TRUYEN   

Trésorier : Bernard LEMAITRE 
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DISTRIBUTION DES PLAQUETTES AUX CHAMPIONS 

 

DISTRIBUTION DE LA DOTATION DU CHALLENGE 

 

 

Mot de clôture 

 

 Avant de vous inviter à prendre le pot de l’amitié offert par le club de l’ABGS que je 

remercie, je déclare close cette Assemblée Générale et vous présente au nom du Comité 

Directeur du District Maritime,  nos meilleurs vœux de santé, de bonheur et réussite pour 

vous et vos familles pour l'année 2017. 

 

Le PRESIDENT 

et les MEMBRES du COMITE 

DU 

 DISTRICT MARITIME DE PETANQUE 

vous présentent leurs MEILLEURS VŒUX  

POUR l'ANNEE 

2017 
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CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      

      

      CATEGORIE "SENIORS" :  

      

      1er  NORBERT Nicolas USD 360 Pts 

      2è DELATTRE  Grégory ABGS 260 Pts 

      3è Exc DECOONINCK Marc USD 250 Pts 

 
MARION Philippe USD 250 Pts 

      

      

CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      

      

      CATEGORIE "VETERANS"  

      

      

      

      

      1er  MACREZ André ABGS 310 Pts 

      
2ème VULLO Vincent SMPSD 290 Pts 
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CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      CATEGORIE "FEMININS" :  

      

      

      

      

      1er  ANGIER Délphine FMOC 210 Pts 

      2è BALDEN Marie-Réne ABGS 140 Pts 

      
3è  TEITEN  Alexandra SMPSD 110 Pts 

      

      
1ère 

Vétéran 
MEULLEMIESTRE  Nicole ABGS 140 Pts 

      

      

      

CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      

      

      
CATEGORIE "JUNIORS" :  

      

      

      

      

      1er ANGIER Aurélie FMOC 210 Pts 
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CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      CATEGORIE "CADETS" :  

      

      1er Exc ANGIER Jérémy FMOC 120 Pts 

 

ANGIER Maxime FMOC 120 Pts 

      3ème Exc DEGRAEVE Cyril ABGS 40 Pts 

 
DEMETRIO Antoine ABGS 40 Pts 

      

      

      

CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      CATEGORIE "MINIMES" :  

      

      1er  DEMETRIO  Juliano ABGS 70 Pts 

      
2ème Exc LAFORCE Aléxis SMPSD 60 Pts 

 
POUILLE  Mélissa SMPSD 60 Pts 

      

      

      

      

      

CHALLENGE MARITIME 2016 

 
     

      CATEGORIE "BENJAMIN" :  

      

      1er CAENES Maxime SMPSD 100 Pts 

      2ème Exc ALBA Allan SMPSD 80 Pts 

 
POUILLE Lucas SMPSD 80 Pts 
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JOUEURS ELITE ET HONNEUR DU DISTRICT MARITIME 

2017 
 

Joueur(euse)s ELITES  
 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 

5941237 AFONSO Céline ABL F S 

5942288 ANGIER Sonia FMOC F S 

5903624 BOUTELIER Arnaud USD M S 

5903672 BOUTELIER  Stéphanie USD F S 

5937084 COTTE Julie USD F S 

5902760 GODART Geoffrey USD M S 

5935285 HAUTECOEUR Sébastien USD M S 

5903745 HAVERLAND Alexandre USD M S 

5920421 KINNOO Geoffrey USD M S 

5904552 LASSUS Alain USD M S 

5911036 PECQUEUX Sébastien USD M S 

5931831 POINSOT Sandrine USD F S 

5904357 QUILLIOT Laurence FMOC F S 

5904354 VERRIELE Laurence FMOC F S 

 

Joueur(euse)s HONNEURS 
 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 

5914981 BELLOC Adrien ABGS M S 

5903970 BELLOC Guy ABGS M S 

5938523 BERTEYN Kevin USD M S 

5937709 BOUTELIER Clément USD M S 

5904581 BOUTON Eric 62 M S 

5920271 CAENES Aurélien SMPSD M S 

5932012 DECLERCK Hervé USD M S 

5914822 DECOONINCK Marc USD M S 

5913398 DELATTRE Grégory ABGS M S 

5943262 DEMEULENAERE Giovanni ABGS M S 

5918231 DUPIR Julien SMPSD M S 

5943789 FRANCOIS Jean-Marie USD M S 

5920332 GRISOLET Stéphanie ABGS F S 

5914262 HUGUES Loïc USD M S 

6202342 LESUR Raphaël SMPSD M S 

5938505 MACREZ André ABGS M S 

5904274 MAILLOT Sabrina SMPSD F S 

5904175 MARION Fabien USD M S 

5904174 MARION Philippe USD M S 

5920067 NORBERT Nicolas USD M S 

5910336 PLANQUE Régis ABGS M S 

5936317 REGHEERE Patrice ABGS M S 

5914538 TEITEN Alexandra SMPSD F S 

5904617 UYTTERHAEGEN Georges USD M S 

5939739 VANDENBOSSCHE Marc USD M S 

5904536 VULLO Vincent SMPSD M S 
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 N’oubliez pas d’inscrire vos 

équipes pour les 

championnats régionaux 

X1F, X2F, X3F et X3V... 

 Les inscriptions sont à 

envoyer au Président de 

district (accompagnée du 

règlement 3 €/personne). 

 Avant le 19 mars. Ce dernier 

transmettra alors au responsable 

départemental et plus aucune 

inscription ne seront alors prises. 
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